
Empresa

Cevasa crece un 3,8% pero contrae su beneficio un 53,7% hasta septiembre

La compañía ha cerrado los nueve primeros meses del año con unas ganancias de 15,5 millones de euros, mientras que, en 2018, obtuvo un beneficio de 33,4 millones de euros.

EjePrime
12 nov 2019 - 16:45



Cevasa gana menos a pesar de ingresar más. **La Compañía Española de Viviendas en Alquiler (Cevasa) ha cerrado el tercer trimestre del año con un benefici de 15,5 millones de euros, un 53,7% menos que en el mismo periodo de 2018, cuando ganó 33,4 millones de euros.**

En cambio, el grupo elevó sus ingresos entre enero y septiembre. La compañía finalizó el periodo con un aumento del 3,8%, hasta 14,2 millones de euros, gracias al crecimiento del 6,8% de las rentas, que han reportado a la compañía 12,5 millones de euros.

La empresa explica que hasta septiembre no había realizado ninguna compra de activos. Además, la renovación del parque de alquiler también ha recibido una menor inversión, al terminar la renovación de los locales comerciales del complejo

Meridiano Cero.

Cevasa dio el salto al mercado continuo en mayo de este año, tras cotizar en los mercados electrónicos de Madrid, Barcelona y Valencia durante 49 años. La firma está especializada en la promoción privada de viviendas de protección oficial para su arrendamiento.